

企業誘致に弾みを

県と市が新工業団地造成

魅力ある企業の
誘致に努力

またさらに、市では今年度から花岡工業団地も拡張する計画です。

市長メモ



最終回

ここ数年、企業の誘致などで求人票は多くなつてきていますが、依然として高校卒業者等の地元就職率は五〇%前後と低迷しています。地域の活性化を考える場合に、若者の存在は欠かすことができません。若者が定着するまち、活気あるまちにするためには、魅力ある企業が地元に数多くあることが望れます。それを実現させるため、企業が進出しやすい環境づくりの一つとして、工業団地の造成に取り組んでいます。

2つの工業団地は すでに満杯

二井田が大館の 工業の拠点に

では、平成元年度から新たな工業団地の造成に着手しています。

市には、昭和四十九年に県が造成した大館工業団地(二井田)と、昭和六十二年に鉱山関係の遊休地を利用して市が造成した花岡工業団地の二つの工業団地があります。

大館工業団地は、用地面積約二十六万四千平方㍍で、昭和六十三年に完売し、現在四社が操業しています。また花岡工業団地は、用地面積約九万一千平方㍍で、平成元年に完売。現在、四社が操業し、一社が建設中です。この二つの工業団地が、その用地をすべて完売したため、市

市は、平成元年度から四カ年計画で大館工業団地の北西側の隣接地に二井田工業団地を造成する予定です。具体的な計画はこれからですが、用地面積は約五十四万平方㍍を見込んでいます。今年度はボーリング調査を予定しています。

大館・大館第一・二・二井田の各工業団地が完成すると、総面積は約九十七万八千平方㍍になります。これは長根山野球場が約五十八個も入る



工業団地の造成は、企業が進出しやすい環境づくりの一つです。市では、今後も工業団地の造成を進めるとともに、男子型企業、先端技術産業の企業などを注いでいきます。

若者に魅力ある企業の誘致に力を注いでいます。企業の主人公は市民であることに徹し、常に市民の生命、財産を守り、発展させるために満身の努力をしてきました。しかし、力不足は否めず、期待にこたえ得なかつたことも多かつたと存じます。

今後の市政に「平和の原点は日常生活の中から」、「市政の執行者である職員への先行投資」、「地方分権の拡大と財政確立に際限はない」。この三点を引き継ぎたいと思います。

今年は市制施行四十年、そして新総合開発計画スタートの記念すべき年でもあります。市民の皆様のご健康と限りないご発展を、またその結果としての大館市の繁栄を祈念申し上げます。

長い間大変お世話になりました。ありがとうございました。

名古屋市議会